

Zur Eröffnung Tante Enso in Mohrkirch am 25.4.2024

Heute eröffnet unser Tante Enso Laden – wer hätte das vor Jahren gedacht. Die Zeit ohne Einkaufsmöglichkeit in Mohrkirch geht damit endlich zu Ende.

Ich freue mich. Und klar zu so einem Freudentag darf und muss man einfach ein paar Worte sagen. Also denn: Unter welches Motto kann man so einen Tag wie heute stellen? - Da fällt mir sofort ein:

Ich mag Menschen, die zu ihrem Wort stehen.

MyEnso hat vor 3 Jahren versprochen mit einem Tante Enso Laden nach Mohrkirch zu kommen, wenn:

- a. Genügend Menschen in und um Mohrkirch das wollen und Genossenschaftsanteile zeichnen
- b. Ein geeigneter Standort gefunden wird

Das erste war nicht schwer – genügend Interessierte kamen schnell zusammen. Das zweite war weit schwieriger und hat eine lange Zeit gedauert und war wirklich nicht einfach. Viele andere Unternehmer hätten sicher längst aufgegeben – aber nicht MyEnso

My Enso stand und steht zu seinem Wort - und dafür bin ich dankbar.

Ich wiederhole mich gerne: Ich mag Menschen, die zu ihrem Wort stehen

Natürlich ist es immer schwierig die richtigen Partner zusammen zu bringen und es gehört auch ein bisschen Glück dazu.

Wir hatten und haben zweifach Glück

- MyEnso hat nicht aufgegeben
- Und Familie Nissen hat sich von der Idee Tante Enso für Mohrkirch anstecken lassen.

Eine Bushalle wird zum Einkaufsladen - da muss man erstmal draufkommen und den Mut zur Umsetzung haben. Marion und Dirk Nissen haben diesen Mut und einen unglaublichen Elan – und haben Schwung in das Ganze gebracht. In erstaunlich kurzer Zeit haben die Experten von MyEnso und Dirk mit seiner Mannschaft, bemerkenswertes für uns in Mohrkirch geschaffen. Sie standen und stehen zu ihrem Wort.

Dafür danke ich von Herzen.

Und nochmal: Ich mag Menschen, die zu ihrem Wort stehen.

Soweit so gut

Die Grundlagen sind geschaffen

Nun liegt es an uns allen, diese – unsere – Einkaufsmöglichkeit zu nutzen und damit beizutragen, dass unser TanteEnso lebt und gedeiht.

Aber da bin ich mir sicher: **Mohrkircher stehen zu ihrem Wort – und deswegen mag ich sie.**

Vielen Dank fürs Zuhören

Und nun tut mir den Gefallen und öffnet uns den Laden.